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会長挨拶

司会：　鈴木俊也君　

石井（和）君、石井（司）君、伊丹君、小林君、篠木君、杉橋君、

髙村君、土屋（和）君、米山君、渡辺君

(＊出席免除会員の欠席者　遠藤君　片野君　中村君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２５/３８　　 　　　６５．８０%       ３６/３８　　 　　　９４．７４%

２７/３７　　 　　  ７２．９７%　　　　　　　　  　　　　　４０名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　今年のGW、皆さんどのようにお過ごしになりましたか、私は、

2日、自分の英気を養うために使いました。３ケ月前に紹介し

た東武鉄道スペーシアＸの乗車とゴルフです。この先のラスト

スパートに向けて頑張ります。

　今年度の三つ目のイベントが来週になりました。実行委員

会の皆さんありがとうございます。本日の卓話で現時点での準

備状況を皆さんと共有し、当日に備えたいと思います。頼れ

る同級の土屋巧副委員長ほか最後までお世話かけます。ま

た、先日の”地球のステージ“イベントで階段を踏み外された

ご婦人から丁寧なお手紙を頂きました。大事に至らず安どし

ております。

　前回の会長挨拶の中で、七尾みなとロータリークラブの例

会場入口に掲げてあるキャッチコピーについて話をしたことを

覚えていらっしゃいますか。例会終了後、中村パスト会長から

お声掛けいただきました。「過去のRI会長のテーマですね」。

ということで早速調べてみました。1947-1948年ケンリック・ガー

ンジーRI会長のテーマでした。

　このフレーズを使用している国内のロータリークラブは少なく

ないことも分かりました。

 入りて学び出でて奉仕せよ

　ロータリークラブという出会いの場に触れて

　ロータリーつながりの中で多くの友人と知り合い

　ロータリーつながりの中でお互い自己を磨き

　ロータリーつながりの中で奉仕をする喜びを知り

　そのつながりの中でフェローシップとサービスを学ぶ

このことは、阿南ロータリークラブの資料から参照させていた

だきました。

まだまだ学ぶべきことが多くありそうです。

副幹事　原兄多君

幹事報告

　本日の〝乗り鉄”ネタは、夏準備第二弾です。

春から再び始まった新プロジェクトＸという番組で過去に取り上

げた関西電力黒部第四ダムの回を放送していました。職業奉

仕の観点から高度成長期の関西エリアの電力事情を改善す

るために過酷な工事にチャレンジしたダムづくりのプロのお話

でした。気になって調べたところ今年からスタートした黒部宇

奈月キャニオンルートが出ていましたので紹介します。都会で

は見ないトンネルなど見所満載のルートになっています。

１．来週の例会は35周年記念式典です。

２．5月12日に奉仕活動セミナーがあります。

３．本日例会後、理事会を開催します。



スマイルボックス

矢岸貞夫君：今年度も残り少なくなりました。35周年記念

事業を皆で頑張りましょう。

山口辰哉君：来週はよろしくお願いします。

原兄多君：13日（月）に次年度会長・幹事会が伊東で開

催されます。仲原会長エレクトと参加しますが、次年度の

前にまずは35周年記念式典です。皆で成功させましょう！

藤川智徳君：宮澤友一君にすすめられたのでスマイルし

ます。

杉山寿美子君：せせらぎ三島35周年おめでとうございま

す。来週楽しみですね。色々なお席で参加しますネーと

お声かけ頂き嬉しく思います。

野村諒子君：35周年記念式典が来週です。皆様、ご協

力をよろしくお願いします。この3週間、少し体調をくずし

ていました。今は全快です。皆さんも気をつけて下さい。

吉村真人君：4/13の直会は欠席して申し訳ございませ

ん。ゆうゆうホールにて他団体のリハーサルがあり参加叶

いませんでした。

吉村真人君：地球のステージお疲れさまでした。3歳児か

ら19名のかたにご来場いただきましたが、動員が少なくて

申し訳ございません。スマイルします。

吉村真人君：動員した方から素晴らしい講演だったとお

言葉を頂きました。感謝のお言葉をスマイルします。

加藤貴康君：農業の話です。5月に入って田植えが始ま

り、６月までは繁忙期が続きますが、トラブルも含めて毎日

楽しく稲作をしています。その反面、現状の稲作にかかわ

る課題は多く、改善のアイデアが次から次へと湧いてきて

日々ワクワクも止まらずですのでスマイルします。

杉橋聡君

クラブ奉仕委員会 5月度理事・役員会報告創立35周年実行委員会

日時 令和6年5月10日（金）13時30分～14時00分

場所 呉竹（例会場）

出席者 （理事）岡会長、仲原副会長、大村、鈴木、野村

 （役員）田村、大庭、原（オブザーバー）山口パスト会長

議　事　録

１．会長挨拶（岡会長）

２．プログラム変更（プログラム委員会）

5月24日（金）の例会内卓話について、小島真君の卓話からクラ

ブ協議会（クラブ細則検討委員会）に変更したい。

小島会員は承諾済。

→　一同異議なし

３．35周年実行委員会より

特別会計では予算が足りなくなりそう。

年会費とは別に特別会費を徴収する等対策が必要である。

35周年関連の事業費を取りまとめ、会員に諮りたい。

４．台湾地震の募金について

地区からの要請。会員に募金を募ることとしたい。


